

Neujahrskonzert 2021 in digitaler Form

Seit vielen Jahren lädt die Appenzeller Kantonalbank ihre Kundinnen und Kunden in den ersten Januarwochen zu den traditionellen Neujahrskonzerten ein. 2021 ist dies leider nicht wie gewohnt möglich. Dennoch soll das Konzert stattfinden und die musikalischen Neujahrgrüsse ab Sonntag, 17. Januar 2021 per Video in die Wohnzimmer transportiert werden.

Aufgrund der aktuellen Situation ist an ein Konzert in einer vollbesetzten Kirche nicht zu denken. Jedoch kam eine Absage ohne jeglichen Ersatz für die APPKB nie in Frage. So ist der Entscheid gefallen, das Neujahrskonzert per Video aus der Pfarrkirche St. Mauritius Appenzell in möglichst viele Wohnzimmer zu übertragen und unsere Neujahrgrüsse digital zu versenden. Auch 2021 dürfen Sie gespannt sein auf ein speziell zusammengestelltes Programm unter der musikalischen Leitung von Daniel Moos. Viel mehr wird noch nicht verraten – lassen Sie sich überraschen und schauen Sie sich unser Neujahrskonzert am Sonntag, 17. Januar 2021 ab 18 Uhr auf unserer Website an.

Die Appenzeller Kantonalbank ist die führende Bank im Kanton Appenzell Innerrhoden.

Die sympathische Bank wurde 1899 gegründet und ist stark bei der Bevölkerung verwurzelt. Als Universalbank bietet sie ein breites Dienstleistungsangebot. Hinzu kommt eine verantwortungsvolle Grundhaltung, die das Wohl der regionalen Wirtschaft und der Menschen in den Mittelpunkt stellt – sei es mit der nachhaltigen Kreditpolitik oder mit attraktiven Arbeitsplätzen für über 90 Mitarbeitende. Produkt- und Servicequalität sind höchste Anliegen der Bank.

Weitere Informationen

www.appkb.ch

Weitere Auskünfte

Ueli Manser, Direktor

Appenzeller Kantonalbank, Bankgasse 2, 9050 Appenzell

Telefon 071 788 88 00

ueli.manser@appkb.ch